



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>90 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>CA8-614</b>
Prix	<b>2 380 000 €</b>

# St-Jean-Cap-Ferrat

## Appartement à vendre (06230)

Ce somptueux penthouse représente une rare opportunité d'adopter un mode de vie élégant et privilégié au cœur de la presqu'île de Saint Jean Cap Ferrat. Niché au dernier étage d'une résidence pleine de charme à proximité du 4 Seasons Grand Hotel, cet appartement luxueux de 91 m2 surpassera toutes vos attentes, tant par son emplacement exceptionnel que par sa qualité inégalée. Entièrement rénové et minutieusement pensé dans les moindres détails, il incarne le style de vie unique propre au Cap Ferrat, dans un secteur prestigieux. Offrant un cadre idyllique d'une tranquillité absolue, il dévoile ...

*This sumptuous penthouse represents a rare opportunity to embrace an elegant and privileged lifestyle in the heart of the Saint Jean Cap Ferrat peninsula. Nestled on the top floor of a charming residence near the 4 Seasons Grand Hotel, this luxurious 91 sqm apartment exceeds all expectations, both in its exceptional location and unparalleled quality. Completely renovated and meticulously designed in every detail, it embodies the unique lifestyle characteristic of Cap Ferrat in a prestigious setting. Offering an idyllic and tranquil environment, it unveils a breathtaking sea view and top-notch ...*

## COTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, bd de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

